

幼稚園の紹介



学校法人
石山学園

淳教幼稚園

仏様のみ教えを柱とし「感謝」「平和」「生命の平等」を大切にしているところを育てます



■乗馬クラブで馬と出会いました
大きな目、あたたかい体…
馬を飼育されている方の心も学びます。



地域の中で
育てられて



■お仏参
一日の始まりは仏様へのあいさつ。
一日の終わりは仏様への感謝。
園児も職員もみんな仏の子。

地域のお育て

田植え、からし菜畑見学、重機見学、栗拾い、稲刈り、牛舎見学、コスモスまつり…
尊い体験をありがとうございます。



■コスモス迷路
秋一番の楽しみです。
コスモスの中で帽子が揺れます



心、身体の
育ちを願って



■お相撲
頑張るぞっ!の気持ち
尊いところです。



■みんなでランチ
P T Aの助成を受けて、いつものお弁当ではなくみんな一緒のおかずバイキング。
時には畑の野菜をみそ汁に!!

いのちを
いただいて

■畑で野菜を育てています
水・肥料・草取りの心配等…
たくさんのごちそう配りが実りをもたらします。



次の定例会は

3月9日(月曜日)

開会を予定しています

議会だより題字

世木田江山さん

表紙写真

雪積る園庭で
(淳教幼稚園)

あ
と
が
き

新しい年を迎え皆様方には色々な思いで新年を迎えられたことと思います。
昨年12月に国政選挙が実施され、国民は変わらないことを選択しました。今年の景気の動向が気になる今日この頃です。
また、私たち議員も4月には4年に1回の選挙が行われます。今後とも議会に関心を持たれることをお願いいたしますとともに、寒さ厳しい折、皆様方には健康には十分注意され今年1年を明るく楽しく過ごしていただくことをお祈り申し上げます。

中原裕侑